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会 議 次 第 
 

任命式 
審議会 
○ 議長あいさつ  
○ 審議 
 １．平成１９年度生涯スポーツ事業報告 
 ２．平成２０年度生涯スポーツ事業計画 
 ３．その他 

 
 
会 議 資 料 

 
 

① 平成１９年度生涯スポーツ事業報告書 
② 平成２０年度生涯スポーツ事業計画書 
③ 総合型クラブ創設資料 
 
 

 
会議録確認 

 

 
会長 阿部 哲生 氏 



会  議  内  容（要点記録） 
任命式 
 １．開  式    生涯学習課長 
 ２．任  命    教育長 
 ３．あいさつ    教育長 
 ４．委員、職員自己紹介 
 ５．閉  式    生涯学習課長 
審議会 
１． 開 会    生涯学習課長 
２． 議長選出   阿部哲生議長 
４． あいさつ   阿部哲生議長    
５． 審 議       
（１）平成１９年度生涯スポーツ事業報告      事務局 
事務局：3月に開催した審議会にて、ほとんどの事業報告は済んでいるので、報

告後の分についてのみ報告。 
委 員：質問なし  
（２）平成２０年度生涯スポーツ事業計画      事務局 
委 員：ペタンク教室の内容はどのようなものか？ 
事務局：ここ数年入間地区体育指導委員連絡協議会が大会を開催しているので、

その大会への出場を目指す人材を育成したいと考えている。 
委 員：駅伝のコース変更を警察から迫られているというが、具体的に？ 
事務局：国道 254号、東武東上線を横断するコースは渋滞や事故の危険性が高い

ため、抜本的なコース変更をするよう指導されており、現在検討してい

る。 
委 員：富士見市の財政状況は厳しいと聞いているが、スポーツ関係予算も削減

されているのか？ 
事務局：合計額は減っている。 
（３）その他 
 総合型地域スポーツクラブ創設のためのビデオ鑑賞 
委 員：施設不足や人材不足など、新規にクラブを立ち上げるのは、相当困難で

はないか？体育協会との関係もわかりづらい。 
委 員：中高生の部活動離れにより、非行に走るケースも見受けられることから、

それを抑制することができるようなクラブになれば、すばらしいと思う。

委 員：創設した市町村の現状は？ 
事務局：まだ検討中の市町村が多く、現状での成果はわかりづらい。 
委 員：公民館事業をひとつにまとめて見方を変えると総合型クラブに値するの

ではないだろうか。 
委 員：総合型クラブの定義に近い団体や興味のある団体を探し出し、創設して

いくのがいいのではないか。 
事務局：今後この総合型クラブを広く市民に周知していき、関係団体とも協議し

ながら進めていきたいと考えている。 
６．閉 会 生涯学習課長 




